PROVINCIA LA GACETA MARTES, 15 DE SEPTIEMBRE DE 2020

La Isla del Soto estrenará un sistema de iluminación con balizas solares

El espacio natural más destacado de Santa Marta solo tenía hasta ahora farolas en los accesos I Sumará más de 350 puntos de luz de tipo led que se colocarán en el suelo

EÑE | SANTA MARTA

Luz verde, casi por unanimidad, para un bloque de destacadas in versiones variadas en la localidad que se podrán abordar gracias a la aprobación de una modificación de crédito, para generar un crédito extraordinario para el Fondo de Cooperación Local. Así, en este grupo la más impor tante por su montante económico y futura repercusión está la instalación de balizas para dotar con iluminación de la Isla del Soto, el espacio verde más singular de la localidad y también el que mayor volumen de usuarios recibe a lo largo del año. En este caso la inversión será superior a los 46.000 euros y la financiación co rrerá en su totalidad a cargo de la Junta.

Teniendo en cuenta que se trata de un espacio natural, con acceso limitado a las horas de luz diurna, y que ahora tan sólo cuenta con iluminación en sus puentes de acceso, el tipo de sistema que se va a instalar en la Isla del Soto será de alimentación solar, es decir no habrá grandes farolas que interfieran con la visión del espacio. El planteamiento de este proyecto es que la nueva y discreta iluminación sea de tipo led y que se coloque en el suelo en las zonas de uso principal para el transito de los usuarios, como son los caminos

En total se ha previsto la instalación de 354 balizas para lle-



Usuarios caminando por la Isla del Soto de Santa Marta. | EÑI

Las nuevas y discretas luminarias se instalarán en las zonas de uso más frecuente como son los caminos

var a cabo el objetivo de dotar con iluminación este espacio.

Todos los ediles presentes en la sesión plenaria, que fue tele-mática, dieron el visto bueno a las inversiones, salvo la edil Carmen Cabrera, portavoz de SMD que se abstuvo. "Me pregunto si son necesarias estas inversiones en estos momentos en lugar de mejorar redes de saneamiento o las aceras"

LOS DATOS

Murales y canal

Otro de los proyectos amparados en este bloque de inversio-nes es la iluminación de los murales artísticos del municipio, dotada con una ayuda de 26.000 euros. También destinada a la iluminación de la ribera del tramo del canal de Villagonzalo que discurre por el munici-pio se ha obtenido una ayuda de la institución regional superior a los 16.000 euros

Insonorización

El municipio transtormesino también llevará a cabo la instalación de una mampara con el objetivo de insonorizar los ruidos que genera el tráfico que discurre por la avenida de la Tendrá un coste de más de 33,000 euros.

El alcalde, David Mingo le re-cordó que: "Cada año nuestras mayores partidas económicas van a renovación de saneamiento y no dejamos de invertir en reurbanizar barrios enteros. En el último pleno se aprobó un acerado por valor de 90.000 euros y en Planes Provinciales está pre vista una inversión de más de 300.000 euros para cambiar tube-

Monterrubio modifica las normas para el uso de las instalaciones deportivas

EÑE | MONTERRUBIO

El Ayuntamiento de Monte-rrubio ha publicado las nuevas normas y el horario para el uso de las instalaciones deportivas encaminadas fundamentalmente a cumplir las recomendaciones sanitarias, por lo que la limitación de aforo es una de las normas comunes.

Así, la pista de tenis y pádel permanecerá abierta de 10:00 a 22:00 horas con un máximo de cuatro personas en pista. El pabellón municipal tendrá horario de lunes a viernes de 16:00 a 22:00 horas y tendrá un aforo máximo de 20 personas previa reserva.

En el caso del gimnasio municipal sólo permanecerá abierta la sala de musculación de lunes a viernes de 16:00 a 22:00 horas con un máximo de 12 personas en el interior de las instalaciones. Además , todos los socios nuevos deberán estar empadronados en el municipio.

Abierto el plazo de inscripción en la Escuela Municipal Artística de Aldeateiada

El Avuntamiento de Aldeatejada ha abierto el plazo para matricularse en la Escuela Municipal Artística donde se imparten clases de música, danza y música y danza tradicional. Los interesados deberán presentar la solicitud. que se puede descargar en la web, en el Ayuntamiento iunto a fotocopia del DNI. I EÑE





Isla del Soto

#paraísonatural

